

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	3
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

Warga Kampung Bayam Tagih Janji DKI

► Minta Segera untuk Isi Hunian Kampung Susun

Palmerah, Warta Kota

Warga eks Kampung Bayam yang berada di kawasan Jakarta International Stadium (JIS), Jakarta Utara menagih janji pemerintah provinsi DKI Jakarta. Hingga kini, mereka tak kunjung menempati Kampung Susun yang dibangun pemerintah daerah lewat PT Jakarta Propertindo (Jakpro).

Ketua Kelompok Tani Kampung Bayam Madani, Muhamad Furqon (44) mengaku, ratusan warga sudah sangat menanti untuk bisa mengisi hunian tersebut. Hingga kini, ada 123 keluarga yang masih berjuang agar bisa mengisi hunian itu.

"Kami bingung sampai saat ini dan nggak masuk akal. Ketika kami datang ke Jakpro, mereka berkata (kebijakan) Pj Gubernur dan Pj Gubernur bilang ke Wali Kota (Jakarta Utara). Wali Kota bilang lagi ke Direktur Jakpro," kata Furqon pada Rabu (23/8/2023).

"Ini ketiganya oper-operan bola, mentang-mentang di lapangan bola (JIS). Kami seperti bola dioper-oper begini," sambung Furqon.

Hal itu diungkapkan Furqon usai berdialog dengan beberapa anggota DPRD DKI Jakarta dari Fraksi NasDem yang berkunjung ke Kampung Susun. Mereka yang datang adalah Ketua Fraksi Partai NasDem Wibi Andriano;

Sekretaris Fraksi Partai NasDem Abdul Azis Muslim dan anggota Fraksi Partai NasDem Hasan Basri Umar.

Furqon mengapresiasi kedatangan mereka ke lokasi untuk mendengar aspirasi warga eks Kampung Susun Bayam. Furqon berharap, para wakil rakyat itu bisa memperjuangkan nasib mereka agar dapat menghuni Kampung Susun Bayam yang telah dibangun.

"Kami berharap kepada Bapak Wibi, Bapak Hasan dan Bapak Azis untuk bisa memperjuangkan teman-teman di Kampung Susun Bayam. Karena sudah lama kami sangat menantikan untuk bisa menghuni tempat ini kembali," ungkapnya.

Selesaikan Persoalan

Sementara itu Fraksi Partai NasDem DPRD DKI Jakarta meminta Pj Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono untuk menyelesaikan persoalan eks Kampung Bayam, Jakarta Utara.

Diketahui, ratusan warga tersebut masih menanti untuk menempati Kampung Susun Bayam, padahal hunian tersebut telah diresmikan kepala daerah sebelumnya, Anies Baswedan pada Rabu (12/10/2022) lalu.

Ketua Fraksi Partai NasDem DPRD DKI Jakarta Wibi Andriano mengaku, sengaja datang ke lokasi untuk menyerap

persoalan warga setempat. Anggota Komisi C DPRD DKI Jakarta ini merasa heran, warga tak kunjung menempati hunian yang diresmikan Anies.

"Kami pikir ini sudah tidak menjadi masalah ketika Pak Anies kemarin purnatugas, ternyata ada beberapa hal yang belum selesai. Jadinya malah hari ini dengan kepemimpinan yang baru Pj Heru seakan tidak ada political will (kemauan) untuk penyelesaian permasalahan ini," kata Wibi pada Rabu (23/8/2023).

Hal itu dikatakan Wibi usai berdialog dengan warga eks Kampung Bayam di lantai dasar Kampung Susun Bayam. Wibi datang ditemani Sekretaris Fraksi Partai NasDem Abdul Azis Muslim dan anggota Fraksi partai NasDem Hasan Basri Umar.

Menurutnya, warga sudah berulang kali dijanjikan bakal mengisi hunian yang dibangun Pemprov DKI Jakarta tersebut. Bahkan proses administrasi hingga pemberian nomor unit juga telah dilakukan beberapa waktu lalu.

"Kami minta Pak Pj yang dulunya mantan Wali Kota Jakut, hadir di sini, lihat warganya. Jangan hanya duduk bolak-balik Balai Kota-Istana (Negara) saja, karena di sinilah Istana yang sesungguhnya bersama rakyat," imbuhnya. (faf)